

AIU 米国高校生国際交流プログラム 来校

7月29日（金）AIU 米国高校生国際交流プログラムの方々が来校しました。団長やカウンセラーの方々、アメリカ人の生徒20名、計26名が本校を訪れました。

AIU 米国高校生国際交流プログラムとは、アメリカの高校生20名が来日し、ツアー（東京・広島・関西）、ホームステイ、そして日本側高校生とのエキスチェンジプログラムを経験する3週間の高校生外交官プログラムです。29日は、午前中に大阪府庁表敬訪問を行った後、本校へ来られました。



10人ずつに分かれて、琴と三味線の体験を行いました。それぞれ専門の指導者が教え、音楽科の生徒たちが補助につきました。

三味線



琴



体験後、記念品の交換を行いました。夕陽丘高校の生徒たちにとって、英語で和楽器を教えたり校内を案内したり、貴重な経験となりました。今回の交流は、多くの方々のご支援があつて実現しました。ありがとうございます。アメリカの生徒の皆さんの日本滞在は、8月初旬まで続きます。アメリカに帰るまでよい旅を。そして、今回の交流が日米両方の生徒たちにとってよい思い出となり、一人ひとりにとって何かのきっかけになれば嬉しく思います。

